

DALLE FUNÉRAIRE DE CHASSAL

Bourgogne-Franche-Comté, Jura
Baume-les-Messieurs



Situé dans : Abbaye Saint-Pierre, actuellement église paroissiale Saint-Jean-Baptiste, habitation et musée

Dossier IM39002017 réalisé en 1974 revu en 2006

Auteur(s) : Guy Forestier, Sandrine Roser

La dalle funéraire n'a pas été photographiée.

Historique

Le défunt était un probable parent des abbés de Baume, Etienne de Chassal puis son neveu et successeur Louis de Chassal, qui dirigèrent le monastère du début des années 1450 jusqu'aux environs de 1481, et de Jean de Chassal, grand prieur de Baume de 1476 à 1520. Un autre membre de la famille de Chassal était inhumé dans l'abbatiale (voir IM39001925, IM39001999 et IM39002015).

Période(s) principale(s) : 4e quart 15e siècle

Description

On devine la représentation d'un gisant en costume de chevalier à la gauche duquel sont représentées des armoiries.

Éléments descriptifs

Catégories : sculpture

État de conservation :

mauvais état

Informations complémentaires

Aire d'étude et canton : Voiteur

Dénomination : dalle funéraire

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine